

Nuevos proyectos de palma y de biodiésel deben mirar mercados externos



de parlamentarios de la Amazonia; el Congreso Enercol 2007 y la Mesa redonda organizada por Portafolio y el Instituto de Ciencias Políticas sobre biocombustibles, entre otros.

De acuerdo con lo expuesto por el Presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, con lo que se encuentra sembrado actualmente y que entrará en producción en los próximos años, se estima que se llegará a cerca de 1,2 millones de toneladas de aceite de palma, que servirán para abastecer, sin ningún problema, el mercado interno para alimentos, otros usos y el del biodiésel con una mezcla que podría llegar, incluso, al 15%.

Por eso, quienes decidan invertir ahora en esta agroindustria, bien sea para vender el aceite de palma crudo o para producir biodiésel deben tener en cuenta que seguramente su mercado es el de exportación y en ese caso es preciso mirar los costos en que se va a incurrir, principalmente los de la logística. Esta situación tuvo especial importancia en el caso de la cumbre de la Amazonia por cuanto en dichas zona estos costos son bastante altos.

Igualmente se ha reiterado que con la producción de biodiésel de palma no se verá afectada la seguridad alimen-

taria del país pues de hecho, como lo ha dicho el mismo gobierno, hay 3,5 millones de hectáreas aptas para cultivos como la palma, sin afectar los bosques primarios pues están dedicadas a ganadería y otros cultivos.

También propuso que se tenga un registro de productores, tanto agrícolas como de biocombustibles, pues uno de los temas de preocupación para los distribuidores de los combustibles es la calidad del biodiésel, por ser el producto nuevo.

Así mismo, frente a las nuevas materias primas para la producción de biodiésel, el dirigente gremial fue claro en el sentido que es preciso que se impulsen los programas de estudio e investigación necesarios para analizar qué tan competitivas son en materia de calidad y precios y ofrecer los paquetes tecnológicos necesarios para garantizar su sostenibilidad.

No obstante, también deja claro que los biocombustibles no son la solución energética y ambiental para el país, sino parte de ella. Además, debe tenerse en cuenta que la cadena se inicia con la producción agrícola que es el eslabón fundamental para tener garantía de abastecimiento de la materia prima. 🌴

Fedepalma envió un mensaje claro a los nuevos inversionistas en proyectos de siembra de palma de aceite y a los de producción de biodiésel: deben mirar desde un comienzo los mercados donde van a colocar sus productos, su precio y su costo.

Igualmente, el tema de la organización, la calidad del producto y la identificación clara de los productores de biodiésel, así como el registro de los cultivadores resulta fundamental para el éxito de los proyectos y para el progreso del sector agrícola.

Estos mensajes fueron presentados en diferentes escenarios donde se participó en el último mes tales como el Foro "Biocombustibles: potencia de Colombia"; la X cumbre de gobernadores y l

más beneficios en siguientes ediciones



**centro
aceros**

cable vías palma de aceite

**Paso sobre caños, ríos,
carreteras, madre viejas, etc.**

e-mail: info@centroaceros.com

Medellín: Tel: (574) 301 2844. Bogotá: tel: (571) 411 2663

